
Datenschutzerklärung

Sofern nachstehend keine anderen Angaben gemacht werden, ist die Bereitstellung Ihrer 

personenbezogenen Daten weder gesetzlich noch vertraglich vorgeschrieben, noch für einen 

Vertragsabschluss erforderlich. Sie sind nicht verpflichtet, die Daten bereitzustellen, und eine 

Nichtbereitstellung hat keine Folgen. Dies gilt nur, soweit bei den nachfolgenden 

Verarbeitungsvorgängen keine anderweitige Angabe gemacht wird.

“Personenbezogene Daten” sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder 

identifizierbare natürliche Person beziehen.

Server-Logfiles

Sie können unsere Webseiten besuchen, ohne Angaben zu Ihrer Person zu machen.

Bei jedem Zugriff auf unsere Website werden durch Ihren Internet Browser Nutzungsdaten an 

uns oder unseren Webhoster / IT-Dienstleister übermittelt und in Protokolldaten (sog. Server-

Logfiles) gespeichert. Zu diesen gespeicherten Daten gehören z.B. der Name der aufgerufenen 

Seite, Datum und Uhrzeit des Abrufs, die IP-Adresse, die übertragene Datenmenge und der 

anfragende Provider. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO aus 

unserem überwiegenden berechtigten Interesse an der Gewährleistung eines störungsfreien 

Betriebs unserer Website sowie zur Verbesserung unseres Angebots.

Kundenkonto Bestellungen / Kundenkonto

Bei der Eröffnung eines Kundenkontos erheben wir Ihre personenbezogenen Daten in dem 

dort angegebenen Umfang. Die Datenverarbeitung dient dem Zweck, Ihr Einkaufserlebnis zu 
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verbessern und die Bestellabwicklung zu vereinfachen. Die Verarbeitung erfolgt auf 

Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO mit Ihrer Einwilligung. Sie können Ihre Einwilligung 

jederzeit durch Mitteilung an uns widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der 

Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird. Ihr Kundenkonto wird 

anschließend gelöscht.

Erhebung, Verarbeitung und Weitergabe personenbezogener Daten bei Bestellungen

Bei der Bestellung erheben und verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten nur, soweit 

dies zur Erfüllung und Abwicklung Ihrer Bestellung sowie zur Bearbeitung Ihrer Anfragen 

erforderlich ist. Die Bereitstellung der Daten ist für den Vertragsschluss erforderlich. Eine 

Nichtbereitstellung hat zur Folge, dass kein Vertrag geschlossen werden kann. Die 

Verarbeitung erfolgt auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO und ist für die Erfüllung 

eines Vertrags mit Ihnen erforderlich.

Eine Weitergabe Ihrer Daten erfolgt dabei beispielsweise an die von Ihnen gewählten 

Versandunternehmen und Dropshipping-Anbieter, Zahlungsdienstleister, Diensteanbieter für 

die Bestellabwicklung und IT-Dienstleister. In allen Fällen beachten wir strikt die gesetzlichen 

Vorgaben. Der Umfang der Datenübermittlung beschränkt sich auf ein Mindestmaß.

Kontakt Bewertungen Newsletter und Erhebung und Verarbeitung bei Nutzung des 

Kontaktformulars

Bei der Nutzung des Kontaktformulars erheben wir Ihre personenbezogenen Daten (Name, E-

Mail-Adresse, Nachrichtentext) nur in dem von Ihnen zur Verfügung gestellten Umfang. Die 

Datenverarbeitung dient dem Zweck der Kontaktaufnahme. Mit Absenden Ihrer Nachricht 

willigen Sie in die Verarbeitung der übermittelten Daten ein. Die Verarbeitung erfolgt auf 

Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO mit Ihrer Einwilligung.

Sie können Ihre Einwilligung jederzeit durch Mitteilung an uns widerrufen, ohne dass die 

Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung 

berührt wird. Ihre E-Mail-Adresse nutzen wir nur zur Bearbeitung Ihrer Anfrage. Ihre Daten 

werden anschließend gelöscht, sofern Sie der weitergehenden Verarbeitung und Nutzung 

nicht zugestimmt haben.

Datenerhebung bei Verfassung eines Kommentars



Bei der Kommentierung eines Artikels oder eines Beitrages erheben wir Ihre 

personenbezogenen Daten (Name, E-Mail-Adresse, Kommentartext) nur in dem von Ihnen zur 

Verfügung gestellten Umfang. Die Verarbeitung dient dem Zweck, eine Kommentierung zu 

ermöglichen und Kommentare anzuzeigen. Mit Absenden des Kommentars willigen Sie in die 

Verarbeitung der übermittelten Daten ein. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage des Art. 6 

Abs. 1 lit. a DSGVO mit Ihrer Einwilligung. Sie können die Einwilligung jederzeit durch 

Mitteilung an uns widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis 

zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird. Ihre personenbezogenen Daten werden 

anschließend gelöscht.

Bei Veröffentlichung Ihres Kommentars wird der von Ihnen angegebene Name und die von 

Ihnen mitgeteilte E-Mail-Adresse veröffentlicht.

Verwendung der E-Mail-Adresse für die Zusendung von Newslettern

Wir nutzen Ihre E-Mail-Adresse unabhängig von der Vertragsabwicklung ausschließlich für 

eigene Werbezwecke zum Newsletterversand, sofern Sie dem ausdrücklich zugestimmt 

haben. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO mit Ihrer 

Einwilligung. Sie können die Einwilligung jederzeit widerrufen, ohne dass die Rechtmäßigkeit 

der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung berührt wird. Sie 

können dazu den Newsletter jederzeit unter Nutzung des entsprechenden Links im 

Newsletter oder durch Mitteilung an uns abbestellen. Ihre E-Mail-Adresse wird danach aus 

dem Verteiler entfernt.

Ihre Daten werden dabei an einen Dienstleister für E-Mail-Marketing im Rahmen einer 

Auftragsverarbeitung weitergegeben. Eine Weitergabe an sonstige Dritte erfolgt nicht.

Ihre Daten werden an ein Drittland übermittelt, für welches ein Angemessenheitsbeschluss 

der Europäischen Kommission vorhanden ist.

WhatsApp-Newsletter

Wir nutzen Ihre Handynummer ausschließlich zum Versand von eigener Werbung über 

WhatsApp, sofern Sie dem ausdrücklich zugestimmt haben. Mit der Anmeldung zu unserem 

WhatsApp-Newsletter willigen Sie in die Speicherung Ihrer Telefon

 

Cookies



Unsere Website nutzt Cookies. Diese kleinen Textdateien werden vom Internetbrowser auf 

dem Computer des Nutzers gespeichert, wenn die Website aufgerufen wird. Cookies 

enthalten eine eindeutige Zeichenfolge, die es ermöglicht, den Browser bei erneutem 

Websitebesuch zu identifizieren.

Wir verwenden Cookies, um unser Angebot nutzerfreundlicher, effektiver und sicherer zu 

gestalten. Sie ermöglichen es unseren Systemen auch nach einem Seitenwechsel, den 

Browser zu erkennen und Ihnen Services anzubieten. Einige Funktionen unserer Website 

können ohne Cookies nicht angeboten werden, da der Browser nach einem Seitenwechsel 

erneut erkannt werden muss.

Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage unseres überwiegenden berechtigten Interesses an 

der optimalen Funktionalität der Website sowie an einer nutzerfreundlichen und effektiven 

Gestaltung unseres Angebots gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Sie haben die volle Kontrolle über die Verwendung von Cookies. Durch entsprechende 

Einstellungen in Ihrem Internetbrowser können Sie vor dem Setzen von Cookies 

benachrichtigt werden, über die Annahme entscheiden und die Speicherung sowie 

Übermittlung der enthaltenen Daten verhindern. Gespeicherte Cookies können jederzeit 

gelöscht werden. Bitte beachten Sie, dass in diesem Fall möglicherweise nicht alle Funktionen 

unserer Website vollständig genutzt werden können.

Hier finden Sie Informationen zur Verwaltung von Cookies in den wichtigsten Browsern:

Chrome Browser: Link

Internet Explorer: Link

Mozilla Firefox: Link

Safari: Link

Analyse, Werbung, Affiliate

Die im Folgenden beschriebenen Datenverarbeitungen, einschließlich des Setzens von 

Cookies, erfolgen auf Grundlage unseres überwiegenden berechtigten Interesses:

Anpassung und zielgerichtete Gestaltung der Website, z. B. durch Analyse- und Statistik-

Tools

https://support.google.com/accounts/answer/61416?hl=de
https://support.microsoft.com/de-de/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies
https://support.mozilla.org/de/kb/cookies-erlauben-und-ablehnen
https://support.apple.com/de-de/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac


Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit 

der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu widersprechen, die auf Art. 6 Abs. 1 lit. f 

DSGVO beruht.

Verwendung von Google Analytics

Wir nutzen den Webanalysedienst Google Analytics von Google LLC. Die Datenverarbeitung 

dient der Analyse unserer Website und ihrer Besucher. Google wertet die Informationen aus, 

um Berichte über Websiteaktivitäten zu erstellen und weitere Dienstleistungen anzubieten. 

Ihre IP-Adresse wird anonymisiert.

Sie können die Erfassung Ihrer Daten durch Google Analytics verhindern, indem Sie das 

Browser-Plug-in herunterladen und installieren oder einen Opt-Out-Cookie setzen.

Weitere Informationen finden Sie in den Nutzungsbedingungen und der 

Datenschutzerklärung von Google.

Verwendung von Remarketing- und Conversion-Tracking-Funktionen

Wir nutzen Remarketing- und Conversion-Tracking-Funktionen von Google und Facebook, um 

das Besucherverhalten zu analysieren und interessenbezogene Werbung anzuzeigen.

Sie können die Verwendung von Cookies dauerhaft deaktivieren oder sich bei den 

entsprechenden Diensten abmelden, um diese Funktionen zu deaktivieren.

Weitere Informationen finden Sie in den Datenschutzerklärungen von Google und Facebook.

Verwendung von Google AdSense und Amazon Partnerprogramm

Wir verwenden Google AdSense, um interessenbezogene Werbung auf unserer Website 

anzuzeigen, und das Amazon Partnerprogramm, um Werbeanzeigen zu platzieren.

Sie können die Verwendung von Cookies dauerhaft deaktivieren, um personalisierte Werbung 

zu vermeiden.

Weitere Informationen finden Sie in den Datenschutzerklärungen von Google und Amazon.

Gezielte Ansprache von Seitenbesuchern mit interessenbezogener Werbung, z. B. durch 

Conversion-Tracking

Erfolgsmessung der Partnerwerbung und korrekte Abrechnung von Provisionen im 

Rahmen des Partnerprogramms



Plug-ins

Wir verwenden YouTube- und Vimeo-Plug-ins zur Einbindung von Videos sowie Google 

reCAPTCHA zur Unterscheidung zwischen menschlicher und automatisierter Eingabe.

Weitere Informationen finden Sie in den Datenschutzerklärungen der jeweiligen Anbieter.

Betroffenenrechte und Speicherdauer

Wir speichern Ihre Daten für die Dauer der Gewährleistungsfrist und gemäß gesetzlicher 

Aufbewahrungsfristen. Ihnen stehen verschiedene Rechte gemäß DSGVO zu, darunter das 

Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung und Widerspruch. Sie haben das Recht, sich bei 

der Aufsichtsbehörde zu beschweren.

Privacy Policy

Unless otherwise stated below, the provision of your personal data is neither legally nor 

contractually required, nor necessary for the conclusion of a contract. You are not obliged to 

provide the data, and failure to do so has no consequences. This only applies insofar as no 

other information is provided in the following processing operations.

"Personal data" means any information relating to an identified or identifiable natural person.

Server Log Files

You can visit our websites without providing any personal information.

Each time you access our website, usage data is transmitted to us or our web hoster/IT 

service provider by your internet browser and stored in log files (so-called server log files). 

This stored data includes, for example, the name of the accessed page, date and time of 

access, IP address, transferred data volume, and requesting provider. The processing is based 

on Art. 6 para. 1 lit. f GDPR from our predominant legitimate interest in ensuring the smooth 

operation of our website and improving our offering.

Customer Account Orders / Customer Account



When opening a customer account, we collect your personal data to the extent specified 

there. The data processing serves the purpose of improving your shopping experience and 

simplifying the order processing. The processing is based on Art. 6 para. 1 lit. a GDPR with 

your consent. You can revoke your consent at any time by notifying us, without affecting the 

lawfulness of the processing carried out based on the consent until revocation. Your 

customer account will then be deleted.

Collection, Processing, and Transfer of Personal Data in Orders

When placing an order, we collect and process your personal data only to the extent 

necessary for the fulfillment and processing of your order and for handling your inquiries. 

The provision of data is necessary for the conclusion of the contract. Failure to provide it 

means that no contract can be concluded. The processing is based on Art. 6 para. 1 lit. b 

GDPR and is necessary for the performance of a contract with you.

Your data will be passed on, for example, to the shipping companies and dropshipping 

providers you have chosen, payment service providers, service providers for order 

processing, and IT service providers. In all cases, we strictly observe the legal requirements. 

The scope of data transmission is limited to a minimum.

Contact Reviews Newsletter and Collection and Processing when Using the Contact Form

When using the contact form, we only collect your personal data (name, email address, 

message text) to the extent provided by you. The data processing serves the purpose of 

contacting you. By submitting your message, you consent to the processing of the 

transmitted data. The processing is based on Art. 6 para. 1 lit. a GDPR with your consent.

You can revoke your consent at any time by notifying us, without affecting the lawfulness of 

the processing carried out based on the consent until revocation. We only use your email 

address to process your request. Your data will then be deleted unless you have agreed to 

further processing and use.

Data Collection when Posting a Comment

When commenting on an article or post, we only collect your personal data (name, email 

address, comment text) to the extent provided by you. The processing serves the purpose of 

enabling comments and displaying comments. By submitting the comment, you consent to 

the processing of the transmitted data. The processing is based on Art. 6 para. 1 lit. a GDPR 

with your consent. You can revoke your consent at any time by notifying us, without affecting 

the lawfulness of the processing carried out based on the consent until revocation. Your 

personal data will then be deleted.

When your comment is published, the name you provided and the email address you 

provided will be published.



Use of the Email Address for Newsletter Delivery

We use your email address, regardless of the contract processing, exclusively for our own 

advertising purposes for newsletter delivery, provided you have expressly agreed to this. The 

processing is based on Art. 6 para. 1 lit. a GDPR with your consent. You can revoke your 

consent at any time without affecting the lawfulness of the processing carried out based on 

the consent until revocation. You can unsubscribe from the newsletter at any time by using 

the corresponding link in the newsletter or by notifying us. Your email address will then be 

removed from the distribution list.

Your data will be forwarded to an email marketing service provider as part of order 

processing. It will not be passed on to other third parties.

Your data will be transferred to a third country for which there is an adequacy decision by the 

European Commission.

WhatsApp Newsletter

We use your mobile number exclusively to send our own advertising via WhatsApp, provided 

you have expressly agreed to this. By registering for our WhatsApp newsletter, you consent to 

the storage of your telephone.

Cookies

Our website uses cookies. These small text files are stored on the user's computer by the 

internet browser when the website is accessed. Cookies contain a unique string of characters 

that allows the browser to be identified upon revisiting the website.

We use cookies to make our offering more user-friendly, effective, and secure. They allow our 

systems to recognize the browser even after a page change and to offer you services. Some 

functions of our website cannot be offered without cookies, as the browser must be 

recognized again after a page change.

The processing is based on our predominant legitimate interest in the optimal functionality of 

the website as well as in a user-friendly and effective design of our offering in accordance 

with Art. 6 para. 1 lit. f GDPR.

You have full control over the use of cookies. By adjusting the settings in your internet 

browser, you can be notified before cookies are set, decide on acceptance, and prevent the 

storage and transmission of the data contained. Stored cookies can be deleted at any time. 

Please note that in this case, you may not be able to fully use all functions of our website.



Here you will find information on managing cookies in the most important browsers:

Chrome Browser: Link

Internet Explorer: Link

Mozilla Firefox: Link

Safari: Link

Analysis, Advertising, Affiliate

The data processing described below, including the setting of cookies, is based on our 

predominant legitimate interest:

Customization and targeted design of the website, e.g., through analysis and statistics 

toolsTargeted addressing of website visitors with interest-based advertising, e.g., through 

conversion trackingMeasurement of the success of partner advertising and correct invoicing 

of commissions within the partner program. You have the right to object to the processing of 

your personal data at any time for reasons arising from your particular situation, based on 

Art. 6 para. 1 lit. f GDPR.

Use of Google Analytics

We use the Google Analytics web analytics service provided by Google LLC. Data processing 

serves the analysis of our website and its visitors. Google evaluates the information to create 

reports on website activities and to offer further services. Your IP address is anonymized.

You can prevent Google Analytics from collecting your data by downloading and installing the 

browser plug-in or by setting an opt-out cookie.

Further information can be found in Google's terms of use and privacy policy.

Use of Remarketing and Conversion Tracking Functions

We use remarketing and conversion tracking functions from Google and Facebook to analyze 

visitor behavior and display interest-based advertising.

You can permanently deactivate the use of cookies or log out of the respective services to 

deactivate these functions.

https://support.google.com/accounts/answer/61416?hl=de
https://support.microsoft.com/de-de/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies
https://support.mozilla.org/de/kb/cookies-erlauben-und-ablehnen
https://support.apple.com/de-de/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac


Further information can be found in the privacy policies of Google and Facebook.

Use of Google AdSense and Amazon Partner Program

We use Google AdSense to display interest-based advertising on our website and the Amazon 

Partner Program to place advertisements.

You can permanently deactivate the use of cookies to avoid personalized advertising.

Further information can be found in the privacy policies of Google and Amazon.

Plug-ins

We use YouTube and Vimeo plug-ins to embed videos, as well as Google reCAPTCHA to 

distinguish between human and automated input.

Further information can be found in the privacy policies of the respective providers.

Data Subject Rights and Storage Period

We store your data for the duration of the warranty period and in accordance with legal 

retention periods. You have various rights under the GDPR, including the right to information, 

correction, deletion, and objection. You have the right to complain to the supervisory 

authority.


